Cargolux

## Marc Hoffmann wird Präsident

Der Luxair-Konzern vereinheitlicht seine Entscheidungs-strukturen. Der Vorsitzende des Verwaltungsrates der Luxair, Marc Hoffmann (Foto oben), soll nun auch Vorsitzender des Verwaltungsrates der Cargolux werden. Der Verwaltungsrat der Luxair fasste gestern Nachmittag einen entsprechenden Beschluss. Das Mandat des bisherigen Vorsitzenden des Verwaltungsrates der Luxair, Pierre Gramegna (Foto unten), Direktor der Handels-kammer, lief aus. Gramegna bat darum, heißt es in einer Mittei-lung der Luxair-Gruppe, nicht wieder nominiert zu werden.

Luxair nominierte für den Verwaltungsrat der Cargolux weiter Jean Meyer und Max Nilles. Auch Pierre Gramegna soll als einfaches Mitglied wieder in den Verwaltungsrat der Luxair einzie-

hen. Cargolux ist eine Frachtfluggesellschaft, deren Kapital in der Hand der Luxair, von Luxemburger Finanzinstitutionen, der im Konkurs befindlichen Mutterder gesellschaft ehemaligen Swissair und von freien Aktionären liegt.



Die Luxair hält 34,9 Prozent des Kapitals. Der Konkursverwalter von SAIR Logistics vertritt 33,7 Prozent des Kapitals, Luxemburger Banken halten in ihrer Gesamtheit 31,1 Prozent und Privataktionäre sind mit 0,3 Prozent vertreten. Die Wahl von Marc Hoffmann zum Vorsitzenden des Verwaltungsrates, sowie der drei anderen, von der Luxair vorgeschlagenen Kandidaten scheint sicher zu sein, da davon auszugehen ist, dass die Luxemburger Banken und die Luxair gleichartig abstimmen werden.

Hoffmann darf weiterhin wohl auch auf die Stimmen der drei Vertreter der Konkursverwaltung hoffen, die ihn vor drei Jahren aus den Verhandlungen zum Rückkauf des Anteiles von 33,7 Prozent aus der Konkursverwaltung kennen. Das Geschäft zerschlug sich letztlich.

